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REQUERIMENTO Nº        653/2013

 

Requer  informações acerca da  
pav i m e n t a ç ã o  asfá l t i c a  da  
Estra d a  Vicin a l  da  
Cach o e i r a / I t a l i a n o ,  at é  o  lim i t e  

do  acesso  à  Rodo v i a  SP-  306 . 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

 CONSIDERANDO que, a  pav i m e n t a ç ã o  asfá l t i c a  da  Est ra d a  
Vicin a l  pro p o r c i o n a r á  m e l h o r i a s  no  sis te m a  de  tr á fe g o  e  m a is  seg u r a n ç a  
par a  os  con d u t o r e s  de  seus  ve íc u l o s ,  e  conse q u e n t e m e n t e ,  me l h o r i a  da  
qua l i d a d e  de  vida  da  pop u l a ç ã o  que  ut i l i z a  aqu e l a  via ,  e  que  al é m  de  tud o ,  
ve m  ate n d e r  a  u m  ped i d o  an t i g o  dos  m u n í c i p e s .

 REQUEIRO  que,  nos  termos  do  Art.  10,  Inciso  X,  da  Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso  IX,  do  mesmo diploma legal,  seja  oficiado  o  Excelentíssimo Senhor 
Prefeito  Municipal,  para  que encaminhe a  esta  Casa de Leis  as  seguintes 
informações: 

1º)  Co m o  est á  o  and a m e n t o  da  pav i m e n t a ç ã o  da  Est ra d a  
Vicin a l  da  Cach o e i r a / I t a l i a n o ,  at é  o  lim i t e  do  acess o  à  Rodo v i a  SP-  
306?

2º )  Existe alguma providência da  Administração para solucionar 
o problema?

3º )  Caso  a  resp o s t a  do  ite m  ant e r i o r  for  sim ,  exis t e  u m  praz o  
par a  iníc io  dessa  obr a?
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3º) Enviar cópia do Projeto Básico de pavimentação da Estrada 
Vicinal Cach o e i r a / I t a l i a n o ,  e  estudos  de  viabilidade  do 
empreendimento.

4º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de junho de 2013

WILSON  DE ARAÚJO ROCHA
“ Wilson  da  Enge n h a ri a ”

-Vereador-


